12 Piéces

357 m?

Réf. V1729MGS
4 950 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Au cceur du prestigieux domaine privé et sécurisé 24h/24 des Parcs de
Mougins, recherché pour son calme absolu, sa proximité immédiate
des golfs et de la Mougins School, Villa Palma offre une vue
panoramique imprenable sur les collines environnantes. Edifiée sur un
somptueux terrain paysager de 2 980 m2, élégamment complanté de
palmiers, la propriété développe une superficie d'environ 357 m2
habitables, complétée par de généreuses annexes. Congue pour une
clientele exigeante, la villa conjugue avec élégance volumes généreux,

prestations haut de gamme, raffinement et confort, pour une propriété

In the heart of the prestigious Parcs de Mougins private estate with 24-hour
security, sought-after for its absolute peace and quiet, its immediate proximity to
golf courses and the Mougins School, Villa Palma offers breathtaking panoramic
views of the surrounding hills.Built on a sumptuously landscaped 2,980 m? plot,
elegantly planted with palm trees, the property offers 357 m2 of living space,
complemented by generous annexes.Designed for a discermning clientele, the villa

elegantly combines generous volumes, top-of-the-range amenities, refinement and

comfort, for a turmkey property, ready ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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